

JWI

Sinergitas Polres Madiun Bersama TNI Patroli Skala Besar, Pastikan Kamtibmas Jelang Coblosan Pilkada Kondusif

Achmad Sarjono - MADIUN.JWI.OR.ID

Nov 26, 2024 - 07:39



MADIUN – Menjelang hari Pemungutan Suara Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Polres Madiun Polda Jatim melaksanakan patroli skala besar guna memastikan situasi tetap aman dan kondusif.

Kegiatan yang berlangsung pada Minggu malam (24/11/2024) ini melibatkan personel gabungan dari berbagai personil satuan fungsi kepolisian dan personel TNI.

Patroli dimulai dengan apel kesiapan di Mapolres Madiun yang dipimpin langsung oleh Kapolres Madiun AKBP Muhammad Ridwan.

Dalam arahannya, Kapolres Madiun menegaskan pentingnya menjaga stabilitas keamanan menjelang hari pencoblosan sebagai bagian dari upaya menciptakan Pilkada yang aman, damai, dan demokratis.

“Kegiatan ini adalah bentuk komitmen kami bersama TNI dalam menciptakan kondisi yang kondusif, agar masyarakat dapat menyalurkan hak pilihnya dengan rasa aman dan nyaman,” ungkap AKBP Muhammad Ridwan, Senin (25/11).

Rute patroli meliputi wilayah strategis seperti kantor KPU, Bawaslu, pusat pemerintahan, tempat penyimpanan logistik Pilkada, area rawan konflik, pemukiman warga dan lokasi yang menjadi konsentrasi massa.

Selain berpatroli, petugas juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat untuk menjaga suasana damai selama masa tenang.

Ia meminta warga tidak mudah terprovokasi oleh berita palsu (hoaks) yang beredar.

“Kami harap masyarakat mengutamakan persatuan, tetap menjaga sikap santun dan saling menghormati,” ungkapnya.

Menurut Kapolres Madiun, Pilkada ini adalah momentum untuk bersama-sama memilih pemimpin terbaik bagi Kab. Madiun.

"Mari kita wujudkan Pilkada yang aman, damai, dan demokratis," kata Kapolres Madiun.

Kegiatan patroli berjalan lancar dan mendapat respons positif dari masyarakat.

Diharapkan, sinergi antara Polres Madiun dan TNI ini dapat terus memperkuat stabilitas keamanan hingga seluruh tahapan Pilkada selesai dengan sukses. (*)